

Un nuevo caso de violencia de género en Petrer

18/05/2017



La Policía Local de Petrer intervino ayer en **un nuevo caso de violencia de género, en la calle Unamuno**. Al parecer **un hombre agredió en plena calle a su mujer y tras ello se llevó al hijo de ambos, menor de edad**.

La víctima fue acompañada por la agente de la Unidad de Violencia de Género, Rebeca Pérez, hasta el servicio de Urgencias para que se le realizase un reconocimiento médico y después a Comisaría Nacional para interponer una denuncia.